
VEREADOR QUER INFORMAÇÕES DA PREFEITA SOBRE
BENEFÍCIOS DA VIAGEM À CHINA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

A solicitação foi feita pelo Vereador Ti Nagate, que na noite de hoje, 8, durante sessão do
legislativo isabelense, apresentou requerimento solicitando informações aos benefícios
alcançados, parcerias e investimentos conquistados durante a viagem à China, bem como o
envio de cópia dos documentos que originaram os gastos para a realização da viagem oficial
realizada pela Prefeita Fábia Porto para a China, e qual Secretaria Municipal custeou essas
despesas.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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